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Top 6 I. Einwohnerfragestunde

Frau Pantermehl erfragt, warum die Bäume an der Schranke Campingplatz abgenom-
men wurden. Jeweils die schwächeren Bäume wurden entfernt, so Herr Labahn.

Frau Pantermehl bittet darum, dass am Friedhof dringend rasengemäht werden 
müsse.
Herr Labahn erklärt, dass das Augenmerk jetzt vorm Feiertag im Ort und der Prome-
nade liege. Nichtsdestotrotz kommt der Friedhof jetzt aber auch!
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